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Inhalt 

 

Die SPD-Gemeinderatsfraktion beantragt mit der Bahn hinsichtlich einer Aufweitung 
des Bahnsteiges entlang des Bahnhofs (freie Fläche nach Versetzten des 
Fahrkartenautomats) zu verhandeln, um die Enge in Hauptverkehrszeiten in diesem 
Bereich zu verbessern und mehr Aufenthaltsqualität (evtl. durch weitere Sitzbänke) 
zu schaffen.  

Dieser Bereich bietet durch die zurückspringende Lärmschutzwand zum 
Bahnhofsgebäude und nach Norden durch den Bahnhof selber zusätzlich einen 
Windschutz. Weiter könnten bei einer gastronomischen Wiedernutzung des Bahnhofs 
entsprechende Waren (Getränke, Snacks,…) an Bahnreisende leichter verkauft 
werden. 
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